
Ce qui me rend heureuse, c’est la

foi que quoi qu'il arrive dans la

vie, c'est toujours pour nous faire

grandir, évoluer, il n'y a jamais

rien de mauvais en soi, juste des

expériences, des épreuves mais si

on sait les transcender alors on

est libéré dans son coeur.

Finalement... pour moi tout est au

final... quelque chose de positif

dans ta vie... bien ou mal, c'est

une notion humaine, pas divine...

Agnès 31 ans Vanves
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